

# Presentan en Colombia la primera aceleradora de startups multicorporativa enfocada en climatech

Connect Climatech Accelerator, la primera aceleradora multicorporativa tiene el respaldo de Esenttia, Grupo Bolívar, [Ecopetro](#), Grupo Energía de Bogotá y Promigas. Ya apoya a más de



Image by Freepik



por Redacción Tekios

Connect Climatech Accelerator se posiciona en el centro de la innovación para la sostenibilidad en la región, con una visión enfocada en catalizar el cambio hacia una economía más verde y responsable.

Esta aceleradora multi-corporativa, la primera en la región, busca facilitar la transición hacia prácticas sostenibles, conectando a startups innovadoras con grandes corporaciones para reducir la huella de carbono y optimizar el uso de recursos a través de la adopción de tecnologías enfocadas en economía circular, bioeconomía y transición energética y descarbonización.

“La urgencia de responder a desafíos ambientales como incendios forestales y crisis hídricas requiere cambios profundos y a una velocidad sin precedentes. Es en esta necesidad donde la colaboración entre emprendedores tecnológicos y grandes industrias se vuelve fundamental para desarrollar soluciones reales y efectivas ante el cambio climático”, afirmó **Eloísa Vela, gerente de Connect Climatech Accelerator.**

El programa ofrece a las startups participantes un acceso directo a la experiencia y apoyo técnico de empresas líderes, acelerando el desarrollo de pilotos y soluciones sostenibles.

Para Connect Climatech Accelerator, la innovación abierta es una herramienta clave para construir un futuro más verde y resiliente en América Latina.

Uno de los mayores retos que enfrenta la aceleradora es la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero en la industria, un problema que requiere una transición hacia fuentes de energía limpia y una gestión más sostenible de recursos.

Según datos de Golding Data, cerca del 70% de las emisiones actuales provienen del uso de combustibles fósiles en la industria.

**Diana Gaviria, directora ejecutiva de Connect,** considera que esta iniciativa “posiciona a Colombia como un hub emergente para la innovación en Climatech, un movimiento que hace referencia a emprendimientos que reducen la huella de carbono, ayudan a la transición energética y a proteger la biodiversidad. En este sentido, Connect

Climatech Accelerator se convierte en un proyecto clave para apoyar a las industrias a que sean cada vez más sostenibles e implementen prácticas que aporten al cuidado del planeta”.

El modelo de Connect Climatech Accelerator se basa en membresías corporativas donde empresas como Grupo Energía de Bogotá, Grupo Bolívar, Esenttia, [Ecopetrol](#) y Promigas, identifican desafíos específicos, seleccionan startups con potencial y colaboran en mentorías y pilotos.

Esto no solo da a las startups acceso a los recursos y conocimientos de grandes empresas, sino que también permite a las corporaciones adoptar tecnologías innovadoras y ágiles que facilitan su propia transición hacia operaciones más sostenibles.

Para Connect Climatech, la innovación abierta es esencial para enfrentar los desafíos ambientales a gran escala. Al unir la agilidad de las startups con los recursos de grandes empresas, es posible implementar soluciones más rápidas y eficientes, especialmente en América Latina, donde la inversión en investigación y desarrollo (I+D) es baja.

Según la OCDE, Colombia invierte menos del 1% de su PIB en I+D, muy por debajo de economías como Corea, Israel y Estados Unidos, que superan el 3%.

El Open Innovation & Investor Summit – OISUMMIT, el evento de innovación más importante de América Latina, además de ser un espacio en el que se impulsa la innovación abierta, será un lugar en el que se conversará sobre Climatech con la aceleradora como modelo ejemplar.

En esta conversación también participarán expertos como Manuel Leyva, vicepresidente de crecimiento de Esenttia y Wisther Cano, director e inventor de la startup Innova Energy.

En el evento, el cual se realizará el 12 y 13 de noviembre en Ágora Centro de Convenciones en Bogotá, se abordarán otros temas alrededor de tendencias tecnológicas e inversión, construcción de ecosistemas exitosos e innovación para resolver problemas globales.

Para más información sobre el evento y adquirir entradas pueden ingresar a [www.oisummit.co](http://www.oisummit.co)

---

## Descubre más desde TEKIOS

Suscríbete y recibe las últimas entradas en tu correo electrónico.



REDACCIÓN TEKIOS

ÚLTIMAS NOTAS

---

## Lo más reciente

CRIPTO



TECNOLOGÍA



EXPLICATIVOS



FUNDING



OPINIÓN



04/11/2024

**Huawei integra el yuan digital en HarmonyOS NEXT para hasta mil millones de usuarios**

04/11/2024

**ChatGPT estrena la función de búsqueda web con SearchGPT**

31/10/2024

**Por qué el lenguaje corporal del emprendedor da pistas sobre el éxito de las startups, según Martí Guasch**

30/10/2024

**El financiamiento global de capital de riesgo aumentó un 5% en el segundo trimestre del 2024**

30/10/2024

**Impacto de la Inteligencia Artificial en el reclutamiento y la selección**

#### ALIANZAS EDITORIALES

Cointelegraph – Europa Press – Statista – TTRcord – Euromonitor – Esade Do Better – Publifix – Chócale – PR Newswire – Bio Bio Chile

**TEKIOS**

